



Ratifica Fitch México calidad crediticia de Ciudad Juárez, Chihuahua

La calificación AA-(mex) es de 'muy alta calidad crediticia' y de perspectiva crediticia 'estable'

Fitch México ratificó la calificación de AA-(mex) correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Ciudad Juárez, Chihuahua.

La evaluadora financiera dijo que la calificación AA-(mex) significa 'muy alta calidad crediticia' y añadió que la perspectiva crediticia es 'estable'.

Señaló que las principales fortalezas que sustentan la calificación crediticia son una sobresaliente recaudación de ingresos propios, destacando el impuesto predial, lo que deriva en una muy buena relación de ingresos propios entre ingresos totales.

También le benefician los bajos niveles de apalancamiento con respecto a ingresos disponibles, así como la relevancia económica estatal y nacional.

Resaltó que las limitantes de la calificación del municipio son la ausencia de un sistema formal de pensiones, pudiendo representar una contingencia en el mediano y largo plazo para las finanzas municipales.

Además, le afecta la economía enfocada en la industria maquiladora de exportación, expuesta a los ciclos económicos de Estados Unidos y los elevados niveles de pasivo circulante.

Indicó que además le perjudican los elevados niveles de inseguridad, que si bien, han disminuido significativamente en los últimos meses, generan presiones de gasto.